



第 2820 地区

HITACHI SOUTH ROTARY CLUB

【例会場】 要害クラブ TEL (0294) 36-2020
 【例会日】 毎週火曜日 12:00~13:00
 【事務所】 日立市桜川町 2-25-3 桜川第 2 ビル 201 号室
 TEL (0294) 36-5074 FAX (0294) 37-2176
 Mail: info@hitachi-south-rc.org



Weekly Bulletin
週報 No.14

■会長 高島 章行 ■副会長 弓野 博司
 ■幹事 佐藤 信彦 ■会報委員 荒川 浩信

本日の例会：令和元年 10 月 15 日（火） 【プログラム】卓話 / 新入会員

次回例会：令和元年 10 月 29 日（火） 【プログラム】卓話（IFF 報告） / 国際奉仕委員会

例会報告

10 月 8 日（火）18:00 開会
進行：朝日会員



会長の時間

高島会長



会長の時間をいただきます。

今年度、試みとしてアルコールなしの夜間例会をやってみようということで、本日開催しております。普段、昼の例会になかなか来られない会員も多いです。そのうちの何人かにお声かけし、出席の連絡をいただいたかたもいらっしゃいますので、お待ちしております。

先日行われました、ミニバスケットボール大会の御礼状が私と川崎青少年委員長宛てに届きました。おかげさまで盛会のうちに終了しましたと書かれていました。決算書も添付されておりまして、確認しますと、当クラブからの協賛金がないととても開催出来ない感じでありました。次年度に引き継いでいきたいと思っております。宜しくお願い致します。

いばらき国体は、本日閉会式が行われました。JWAY で様子を観ましたが、盛り上がったようで良かったです。

今週末は、今期最強の台風が来るようです。保険業をしております私としましては、仕事が忙しくなってしまうかもしれません。みなさん、台風情報には耳を傾け、備えを万端にさせていただきたいと思っております。

以上、会長の時間といたします。ありがとうございました。



幹事報告

佐藤幹事



- 15 日、四季会が開催されます。締め切りは 10 日までです。現在 6 名です。参加の方宜しくお願い致します。
- 13、14 日 ライラセミナーが開催されます。川崎委員長、小野瀬会員、何くんが参加予定です。宜しくお願い致します。



委員会報告

職業奉仕委員会

千葉委員長

- 11 月 19 日例会は、優良従業員表彰を開催いたします。昨年は 6 名表彰させていただきました。今年も推薦お待ちしております。宜しくお願い致します。

青少年奉仕委員会

川崎委員長

- ミニバスケット大会から御礼状が来ました。大変素晴らしい大会でした。
- 13 日からはライラセミナーが開催されますが、台風接近が予想されております。開催については、金曜日に連絡が来るようです。

米山記念奨学会委員会

石川委員長

- 今月は、米山月間です。さっそく、4名のかたにご寄付いただいております。朝日さん、木本さん、高島さん、それと私です。今月いっぱいです。宜しくお願い致します。
- 何くんから電話がありまして、もう1年延長できないかとのことでした。2年目はクラブで奨学金を半分負担しないといけないとのことです。会長とはお話ししましたが、みなさんのご意見もぜひお聞かせください。宜しくお願い致します。



出席報告

星委員長

会員数	出席	欠席	出席率	MakeUp	修正	免除
30名	17名	13名	62.96%	10名	100%	8名



ニコニコ BOX

星委員長

- ◇ SAA 主管の夜間例会です。よろしくお願ひいたします!!
高島会長・佐藤幹事・山本忠安・木本貴一・川崎健輔・弓野博司・信太克己・星 勝治・朝日正道・千葉隆一・石川 悟・荒川浩信・石川國博・小野瀬裕・小笠原邦浩・鈴木幸一
- ◇ なかなか出席できず申し訳ございません。
鹿志村高道



本日も多くの方からニコニコ BOX へのご協力 誠にありがとうございました



本日計 27,000 円	累計額 341,624 円
--------------	---------------



プログラム

卓話

SAA 委員会

朝日委員長



- 高島会長から SAA をお願いされました。昨年、私が

会長のときに大変お世話になりましたので、少しでも力になればと思ってお引き受けしました。

- SAA は 2 回目です。大森年度のときに入会 2 年目でやりました。大抜擢だったと思います。皆様からアドバイス等たくさんいただきました。
- IM の司会もやらせていただきました。信太会員、弓野会員には大変お世話になりました。
- あまり記憶にありませんが、大きな失敗はなかったと思います。
- 大森年度には、東日本大震災もありました。石材店の仕事が忙しくなり、3ヶ月以上 SAA が出来ない時もありました。
- 今年度、また SAA をやらせてもらっていますが、あの3ヶ月以上お休みしてしまったことは、みなさんに変な迷惑を掛けたと、本当に申し訳なく思っております。
- ですので、今年度はその反省も踏まえ、6月まで頑張って、SAA として高島会長のアシストをできれば良いと思っております。
- みなさんご協力のほど、宜しくお願ひ致します。
- ありがとうございます。

会長の点鐘をもって閉会。